
Vers le 4eme Dimanche de Pâques – Année B

Les brebis savent qu’elles peuvent compter sur une personne qui va

prendre grand soin d’elles et qui parfois sera même prêt à les défendre

au prix de sa vie (les loups sont une autre question de notre actualité !).

Et pour nous, les brebis, qu’il est doux de se savoir choyés. Qu’il est

heureux de savoir que jamais le Christ ne nous abandonnera. Faut-il

encore le reconnaître, l’accepter, le suivre ce bon Pasteur. Le Seigneur

nous appelle à être ses brebis pour tout simplement nous laisser aimer

de lui, lui qui ne veut que nous aimer et nous vouloir du bien. Alors, on

se laisse faire ? On avance sans peur ? Cette semaine, mettons-nous dans

les pas de ces brebis que Jésus aime tant, appelées à le suivre et pour

tout simplement cheminer au côté de lui.

Manuel Grandin, jésuite

La crise dans le monde

agricole ces derniers

mois en Europe nous

rappelle que ces métiers

ne sont pas des métiers

comme les autres. C’est

une vocation qui exige

dévouement, endurance

et patience. L’image du

bon berger utilisée par

Jésus n’est pas anodine.
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Jn 10, 11
e suis le vrai berger 

qui donne sa vie ’’‘‘J
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Ce dimanche est la journée mondiale des vocations.

Notre vocation commune est d’être appelés à faire

de notre vie une réponse au « grand amour » de

Dieu. Quelle que soit la forme que prendra notre oui

à Dieu, c’est dans le concret de chaque jour qu’il se

cherchera, s’épanouira, sera attaqué aussi parfois.

Sur ce chemin, notre assurance ne sera pas en nous,

mais dans la certitude d’être appelés et envoyés,

comme Pierre : « Pierre, m’aimes-tu ? » – « Seigneur

tu sais tout, tu sais bien que je t’aime » - « Pais mes

brebis » (Cf. Jn 21) ; chacun selon sa grâce, et

ensemble en frères et sœurs.

Dimanche 21 Tous appelés

Carnet de famille ignatienne : se poser

pendant une journée avec la Parole de

Dieu. Une journée de halte spirituelle avec des

propositions diverses, pour se laisser modeler,

transformer par le Christ : temps de prière personnelle

avec la Parole de Dieu, prière avec les sens, les icônes,

l’argile, dialogue contemplatif, partage et moment

convivial. https://www.centre-sophie-

barat.com/Samedi-pour-Dieu-Respirer-au-

287?evenement=407
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ÉVANGILE DE JÉSUS-CHRIST SELON ST JEAN

Écouter une histoire, accueillir une présence
Juste avant ce texte, Jésus a dit « je suis la lumière du monde » et il

a guéri un aveugle de naissance. Aujourd’hui, avec une histoire, il

nous dit « je suis le bon pasteur ». Par un geste simple, par un récit

du quotidien, Jésus révèle la vérité de son être. « La vérité n’est pas

une idée mais une présence » dit Christian Bobin (L’Homme qui

marche). Je me laisse rejoindre par cette présence simple de Jésus

qui veut se révéler à moi au cœur de ce qui fait mon quotidien. Je

l’accueille.

Lu 15

Chapitre 10,  11-18
Jésus, Dieu pour nous

« Le bon pasteur, le vrai berger donne sa vie pour ses brebis ». Il

risque sa vie pour ceux et celles qu’il conduit car chacun, chacune

compte pour lui. Son désir est qu’aucun ne se perde. Tel n’est pas le

souci du mercenaire qui se tient à l’abri de tout danger et ne se

préoccupe guère de la vie des autres. Le Seigneur se fait du souci

pour ma vie. Je médite sur ce mystère d’amour et je réfléchis en

moi-même sur la manière dont je prends soin de la vie : la mienne,

celle des autres.

Me 17

Et les autres ?

Le bon pasteur dont nous parle Jésus conduit son troupeau avec

grande attention. La vie de ses brebis compte plus que sa propre vie.

Pourtant ce berger regarde plus loin : il y a d’autres brebis qui ne

sont pas de cet enclos. D’elles aussi il a souci. Chemin faisant, il

saura les appeler, les inviter à le rejoindre. Chemin faisant, je

regarde les brebis qui sont accueillies, les brebis qui accueillent.

J’imagine la scène, ce que cela provoque en chacun – berger et

brebis. Je réfléchis en moi-même.

Je 18

En ce temps-là, Jésus déclara : « Moi, je suis le bon pasteur, le

vrai berger, qui donne sa vie pour ses brebis. Le berger

mercenaire n’est pas le pasteur, les brebis ne sont pas à lui : s’il

voit venir le loup, il abandonne les brebis et s’enfuit ; le loup

s’en empare et les disperse. Ce berger n’est qu’un mercenaire,

et les brebis ne comptent pas vraiment pour lui. Moi, je suis le

bon pasteur ; je connais mes brebis, et mes brebis me

connaissent, comme le Père me connaît, et que je connais le

Père ; et je donne ma vie pour mes brebis. J’ai encore d’autres

brebis, qui ne sont pas de cet enclos : celles-là aussi, il faut que

je les conduise. Elles écouteront ma voix : il y aura un seul

troupeau et un seul pasteur. Voici pourquoi le Père m’aime :

parce que je donne ma vie, pour la recevoir de nouveau. Nul ne

peut me l’enlever : je la donne de moi-même. J’ai le pouvoir de

la donner, j’ai aussi le pouvoir de la recevoir de nouveau : voilà

le commandement que j’ai reçu de mon Père. » © AELF

Il y aura un seul troupeau, un seul pasteur. Cette perspective

d’unité semble être une espérance pour Jésus. Espérons-nous cette

unité ? L’image du troupeau – tous pareils, marchant dans la même

direction – est-elle enviable !? Ce serait oublier que notre Dieu Un

est Trinité et que son désir ultime est que nous ayons, chacun et

ensemble, la vie en abondance (Jn 10, 10). Qu’est-ce-que cela me

dit de ma manière d’envisager ma place dans le monde et dans

l’Eglise, ce troupeau que le Christ conduit ?

Ve 19 Vers l’unité

Jésus, Dieu avec nous

Le bon pasteur connait ses brebis. « Tous mes chemins te sont

familiers » dit le psalmiste (Ps 138). Cette connaissance familière

nous parle de proximité, d’attention, de durée. Une présence qui

demeure. Je peux faire mémoire de ces présences qui ont

accompagné mon chemin dans ses moments de joie et de peine.

Comment m’ont-elles parlé de la présence du Seigneur qui nous dit :

« Et moi, je suis avec vous tous les jours jusqu’à la fin du monde. »

(Mt 28, 20)

Ma 16
Un chemin qui croise l’adversité

« Le Seigneur est mon berger, je ne manque de rien … si je traverse

les ravins de la mort, je ne crains aucun mal car tu es avec moi ».

Le texte de Jean parle de loup, le psaume 22 de ravins de la mort.

Le berger, aussi bon soit-il, ne peut empêcher l’irruption du loup.

Notre foi ne nous protège pas du malheur, mais nous rappelle que

nous ne sommes pas seuls. Dans les temps d’épreuve, qu’est-ce-qui

m’aide à avancer ? En qui ai-je mis ma confiance ?

Sa 20 
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